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Photo Diary９月〜10月に行われたイベントなどについて

お知らせします

鬼怒川有料道路無料化鬼怒川有料道路無料化
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秋晴れのもと、多くの来場者でにぎ秋晴れのもと、多くの来場者でにぎ
わう会場わう会場

　10月１日（土）、鬼怒川有料道路
が平成４年の供用開始から30年を
迎え、料金徴収期間が満了となった
ため、無料化されました。
　無料化に先立ち９月30日（金）に
行われた引き継ぎ式では、日光土木
事務所松

まつ
本
もと
所長が「地域連携や観光

振興の促進などに、これまで以上に
寄与していきたい」と話しました。

パンを買いながら日光市街を散策♪パンを買いながら日光市街を散策♪

ＳＬの車内でパンを食べる家族連れＳＬの車内でパンを食べる家族連れ

　

９
月
５
日（
月
）、
中
禅
寺
湖
ス
ワ
ン

ボ
ー
ト
レ
ー
ス
が
秋
空
の
も
と
開
催
さ
れ

ま
し
た
。
ス
ワ
ン
ボ
ー
ト
レ
ー
ス
は
毎
年
、

日
光
二
荒
山
神
社
中
宮
祠
の
水
神
祭
の
後

に
行
わ
れ
て
お
り
、
今
年
は
観
光
客
な
ど

約
１
８
０
名
が
参
加
し
ま
し
た
。

　
レ
ー
ス
は
、
桟
橋
か
ら
約
50
メ
ー
ト
ル

沖
合
に
あ
る
目
印
ま
で
を
往
復
す
る
も
の

で
、
ス
タ
ー
ト
の
サ
イ
レ
ン
が
鳴
る
と
、

　
９
月
10
日（
土
）・
11
日（
日
）、
市
内
で

に
こ
っ
ぺ
パ
ン
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
が
開
催
さ

れ
、
約
１
０
０
店
舗
が
各
店
の
具
材
、
料

理
や
ス
イ
ー
ツ
な
ど
を
は
さ
ん
だ
、
オ
リ

ジ
ナ
ル
の
コ
ッ
ペ
パ
ン
を
販
売
し
ま
し
た
。

　
コ
ロ
ナ
禍
で
活
力
を
失
っ
て
し
ま
っ
た

ま
ち
に
元
気
を
取
り
戻
そ
う
と
令
和
２
年

か
ら
開
催
さ
れ
て
お
り
、
パ
ン
を
片
手
に

市
内
を
散
策
、
周
遊
す
る
方
が
た
く
さ
ん

18
艘そ

う

の
ス
ワ
ン
ボ
ー
ト
が
一
斉
に
飛
び
出

し
て
い
き
ま
し
た
。
参
加
者
は
向
か
い
風

に
苦
戦
し
な
が
ら
も
、
汗
を
拭
い
、
息
を

合
わ
せ
て
、
楽
し
そ
う
に
ゴ
ー
ル
を
目
指

し
て
い
ま
し
た
。

　
３
回
目
の
出
場
の
青あ

お
や
ぎ柳

さ
ん（
真
岡
市
）

は
「
レ
ー
ス
と
い
っ
て
も
単
純
に
順
位
を

競
う
も
の
で
は
な
く
、
家
族
で
楽
し
く
参

加
で
き
ま
し
た
」
と
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。

見
ら
れ
ま
し
た
。

　
今
回
は
東
武
鉄
道
の
Ｓ
Ｌ
大
樹
、
Ｓ
Ｌ

大
樹
ふ
た
ら
が
、
に
こ
っ
ぺ
の
ロ
ゴ
を

ヘ
ッ
ド
マ
ー
ク
に
つ
け
、
日
光
線
と
鬼
怒

川
線
を
走
り
ま
し
た
。
ま
た
、
東
武
日
光

駅
に
停
車
し
た
車
内
で
は
、
購
入
し
た
パ

ン
を
食
べ
る
こ
と
も
で
き
、
子
ど
も
た
ち

は
、
お
い
し
そ
う
に
パ
ン
を
頰
張
っ
て
い

ま
し
た
。
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引き継ぎ式での交通安全祈願引き継ぎ式での交通安全祈願

おそろいの衣装でスワンのポーズ♪おそろいの衣装でスワンのポーズ♪

力を合わせて笑顔でゴール力を合わせて笑顔でゴール！！

第５回日光てしごと市第５回日光てしごと市
　10月１日（土）・２日（日）、久次良
町のキャンプ場「T

ト ー チ
ORCH」で、日

光てしごと市が開催され、手工芸品
などの展示・販売が行われました。
　イベント代表で元地域おこし協力
隊の石

いしかわ
川美

み や こ
弥子さんは「３年ぶりの

開催でしたが、このイベントが皆さ
んの心豊かな暮らしにつながればう
れしいです」と話していました。
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　市内でコンビニエンスストア経営などをする有限会
社石塚商店の石

いしづか
塚満

みつる
氏から、市内各小学校へ10万円、

合計220万円の寄附があり、日光市校長会が代表して
受け取りました。
　石塚氏は「未来
ある子どもたちの
教育環境の充実に
役立ててほしい」
と話し、寄附金は
各校で活用される
予定です。提供：学校教育課

提供：日光青年会議所

　スポG
ゴ ミ
OMI とは、制限時間内に決められたエリア

のゴミをチームで拾い、ゴミの量と質でポイントを競
い合うスポーツのことで、日光青年会議所が大会を企

画、運営しました。
　この日は日光市
役所を会場に19
チーム、93人が
参加。スポーツと
してのゴミ拾いを
通して、街の美化
を図りました。

　大沢公民館は、今市工業高校と共催で地域の小学生
を対象とした「ものづくり教室」を開催しました。
　子どもたちは、工業高校の先生に LEDの仕組みを

教えてもらい、そ
の後ミニランプを
作成。高校生は子
どもたちに難しい
部分の工作の指導
を行いながら、ふ
れあいを楽しみま
した。

7/29７/27

提供：大沢公民館

9/9

提供：高齢福祉課

ゴミ拾いはスポーツだ
「スポGOMI in NIKKO 2022」

歩道に落ちているゴミをチームで歩道に落ちているゴミをチームで
分別しながら拾う参加者たち分別しながら拾う参加者たち

高校生の指導を受ける子どもたち高校生の指導を受ける子どもたち

賞状を手にする森山氏（左）賞状を手にする森山氏（左）

提供：高齢福祉課

提供：消防本部予防課

　日光観光大使・とちぎ未来大使のソプラノ歌手石
いしい
井

真
ま ゆ み
由美さんから市内の高齢者施設などに、自身が歌う
春夏秋冬の唱歌などのCD・DVDが寄贈されました。

　市女性防火クラブ連合会の沼
ぬま お
尾幸

さ ち こ
子会長が個人の

部、市危険物保安協会（大
おおはし
橋東

とうしろう
四郎会長）が団体の部で、

2022年度安全功労者総務大臣表彰を受賞しました。

　石井さんは「コ
ロナ感染予防のた
め、外出などの機
会が減っている高
齢者の方に少しで
も歌で元気になっ
ていただきたい」
と話しました。

　沼尾会長は30
年以上にわたる積
極的な防火活動を、
市危険物保安協会
は発足以来、災害
に備えた啓発活動
を行ってきたこと
が評価されました。

8/18 9/3
石井真由美氏から高齢者福祉施
設への CD 寄贈

岩崎長寿会と森山良一氏の知事
表彰

石塚満氏から市内各小学校への
10万円（合計220万円）の寄附

沼尾幸子氏と市危険物保安協会
の総務大臣表彰

市長へCDを手渡す石井さん（中央）市長へCDを手渡す石井さん（中央）
ととピアニストのピアニストの羽羽

はねいしはねいし
石石洋洋

よ う こよ う こ
子子さん（左）さん（左）

市校長会の市校長会の森森
もりやまもりやま

山山会長（右）に目録を会長（右）に目録を
手渡す石塚氏（左）手渡す石塚氏（左）

身近なニュースを募集しています身近なニュースを募集しています　　　　詳しくは秘書広報課シティプロモーション係まで　☎0288-21-5135詳しくは秘書広報課シティプロモーション係まで　☎0288-21-5135

賞状を手にする沼尾会長（右）と大賞状を手にする沼尾会長（右）と大
橋会長（左）橋会長（左）

　岩崎長寿会が県老人クラブ連合会からの活動賞、同
会代表の森

もりやま
山良

りょういち
一氏が個人の活動として知事表彰を

受賞し、受賞報告のため市長を訪問しました。
　森山代表は受賞
について、「今後
の活動の励みと
し、会員の生きが
いづくりや地域へ
の貢献に関わって
いきたい」と話し
ました。

今市工業高校生徒による LED
ランプづくり教室

2022 年 11 月号
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